

HERZLICHEN DANK

Winterthur, im Mai 2025

Für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten und die Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme am Tod von

Elisabeth «Elsbeth» Sprenger-Gafner

Alle diese Beileidsbezeugungen haben uns tief berührt, geben uns Trost und schenken uns Zuversicht für die kommende Zeit. Danke!

Besonders danken wir:

- Herr Pfarrer Rolf Meister für die persönliche Grabrede
- Frau Dr. Nathalie Fischer und ihrem Team von der Onkologie des KSW
- der Spitex Winterthur für die liebevolle Unterstützung
- die Spenden an die gemeinnützigen Institutionen

Die Trauerfamilie